

Communiqué Assemblée Générale de l'association EPAF
(Education Plein Air Finances)

NOUVEAU DEMEMBREMENT DE L'ACTION SOCIALE

L'Assemblée Générale de l'association EPAF s'est réunie le 30 juin 2011. Elle avait à son ordre du jour un projet immobilier en partenariat avec le Ministère de la justice.

Dans la continuité de sa position déjà affirmée lors de précédentes réunions, FO FINANCES, a réaffirmé son opposition à ce projet et à tenu à formuler lors de cette séance, une explication de vote :

FO FINANCES a rappelé que dès 2006, elle était seule opposée au changement de statut des associations.

Pour **FO FINANCES** le projet présenté aujourd'hui, d'une acquisition conjointe avec la fondation d'Aguesseau, dépendant d'un ministère non financier, au travers d'une SCI, ouvre les portes à l'interministérialité et à terme à un désengagement de l'Etat employeur.

FO FINANCES reste attachée à une action sociale ministérielle acquise et défendue de haute lutte depuis 1989.

Loin d'être opposée à toute évolution, notamment en matière de vacances enfants ou de tourisme social, le montage d'un plan de développement propre à EPAF aurait reçu notre assentiment.

En revanche la création d'une SCI, constitue pour **FO FINANCES** un nouveau démembrement dans la gestion des prestations sociales ministérielles à travers les modalités proposées aujourd'hui.

C'est pourquoi **FO FINANCES** s'est exprimé contre ce projet.

Alors que lors du Conseil de surveillance de l'EPAF du 16 juin, les organisations syndicales unanimes avaient voté contre ce projet, **FO FINANCES** a été seule à confirmer son vote d'opposition.

Fait à Paris, le 1^{er} juillet 2011